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 市議会の活性化に取り組まれていることに敬意を表します。日立市議会だよ

り NO１９３は第 2回（6 月）定例会の内容を報じたものです。しかし一般質問

のページで、9人の質問者があったにもかかわらず、記載されたのは 8人です。

日本共産党の大曽根勝正の質問は記載されませんでした。こうした不公平は編

集委員会が会派で構成されていて、「スペースに余裕があれば、無会派の議員も

のせる」という方針のもとでおきています。 

 日立市議会だよりは、市予算を伴ったものであり、市民から選挙で選ばれた

28人の議員全員に公平でなければならないのではないでしょうか。市議会ごと

に、より正確に、より公平に、わかりやすく、議員がどんな質問をしているの

か、市民に返すことが求められています。改善を強く求めます。 

 

１、市議会だより編集委員会に、会派になれない小会派からも委員を入れるこ

と。 

２、一般質問については、質問した全員を記載すること。 

３、議案質疑については、質疑した議員全員の名前も記載すること。 

４、無会派のいう会派名は市民から見てわかりづらく、正確でもありません。

きちんと名乗っている会派名を記載すること。 

                            以上  

 


